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1. Extrait Procès-Verbal du Comité De Direction (CDD) - RESTREINT
Polytech Nice Sophia 

Séance du 5 septembre 2024 

Invité : Abdel MENHAJ 

Nom, Prénom : Fonction RESTREINT : 17 

CAMINADA, Alexandre Professeur, Directeur PNS X+GE 

ABCHICHE, Nadia Maître de conférences, Directrice du PeiP X 

ARRIGHI, Nicole Maître de conférences, Directrice dpt Génie Biologique (GB) C. RISSO

BOULBE, Cédric Maître de conférences, Directeur dpt Mathématiques Appliquée et Modélisation MAM) X 

BURLET, Jean-Laurent Professeur agrégé, Directeur dpt Bâtiments Intelligents et Durables X 

CALLAGHAN, Delphine Professeur, Directrice de la Communication et de la Vie Etudiante A. CAMINADA

COHEN, Stéphanie Responsable du service des finances 

D’ANGELO Yves Professeur, Directeur laboratoire LJAD 

DEVAUX, Emilie DAC PNS X 

GAETANO, Marc Maître de conférences, Directeur des Relations Internationales X 

JACQUEMOD, Gilles Directeur PolytechLab 

LORENZINI, Philippe Professeur, Directeur des admissions X 

MALLET, Frédéric Professeur, Directeur laboratoire I3S 

MIRAMOND, Benoit Professeur, Directeur de la Recherche X 

MULLER, Fabrice Professeur, Directeur dpt Ingénierie des Systèmes Electroniques (ISE), Directeur de 
la Qualité et amélioration continue 

X 

RISSO, Christine Maître de conférences, Directrice des Etudes X 

SARGENTI, Elisabeth Professeure, co-responsable du département DLH X 

SAUCE, Gerard Professeur, Directeur des Relations Entreprises X 

STARAJ, Robert Professeur, Directeur du laboratoire LEAT 

TIGLI, Jean-Yves Maître de conférences, Directeur dpt Sciences Informatiques X 

TONIN, Cyril Responsable SI X 
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OUVERTURE DE SÉANCE – 13H30 

# SUJETS À 
L’ORDRE DU 
JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES EN CDD RESTREINT ACTIONS SUIVI 

1 Validation PV du 
18/07/2024   

Le CDD a jusqu’au 9 septembre pour faire des commentaires sur le PV de la séance du 18 juillet dernier. ED : déposer 
PV sur 
l’intranet 

FAIT 

2 Point avancement 
qualité 

➢ AUDIT INTERNE :
Abdel MENHAJ présente au CDD le plan d’audit interne programmé pour le 12 septembre.

Il est rappelé qu’il est souhaitable que tous les directeurs de département soient présents, dans la mesure du 
possible, lors de l’audit du processus pédagogique. Cet audit est très formateur, notamment pour les nouveaux 
directeurs. 

Il précise qu’il reste encore certains éléments à actualiser : 

➢ Tableau de bord à mettre à jour (Alexandre CAMINADA)
➢ Revue de process pour la DRI (Marc GAETANO)
➢ Revue de process pour la COM & Vie étudiante (Delphine CALLAGHAN)

➢ AUDIT EXTERNE :
Abdel MENHAJ informe le CDD du plan proposé par l’auditrice pour l’audit externe du 3 et 4 octobre. 

Fabrice MULLER propose de refaire un point téléphonique avec elle afin de lui proposer des ajustements notamment 
en concentrant l’audit sur un seul département de formation et en prévoyant une visite dans les bureaux lors de 
l’audit RH.   

FM : 
proposer un 
nouveau 
programme 
à l’auditrice 

A FAIRE 

3 Validation du 
calendrier des CDD 
pour 2024/2025  

Emilie DEVAUX propose au CDD le calendrier des séances pour l’année universitaire 2024/2025. 
Le CDD approuve ce calendrier, mais demande à reporter le CDD prévu le 19/09 à 15h30 au lieu de 13h30, en raison 
de la tenue d’un jury d’école. 

ED : envoyer 
les 
invitations 
Outlook au 
CDD + 

FAIT 
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déposer sur 
TEAMS 

4 Planning 
d’exercices 
d’évacuation 
incendie 

Emilie DEVAUX présente au CDD le planning des exercices d’évacuation incendie prévu par le Campus durant l’année 
universitaire 2024/2025. Le CDD approuve ce planning, mais demande de reporter l’exercice programmé le 17 
septembre pour les bâtiments A et E, et ce en raison de la tenue des soutenances de stages.  
Emilie DEVAUX propose pour la première fois, de diffuser l’information à tous les personnels afin de limiter autant 
que possible les perturbations dans le déroulement des cours. Le CDD approuve cette initiative, et précise qu’il faudra 
demander aux enseignants de « jouer le jeu ».  

ED : voir 
avec le 
Campus pour 
reporter la 
date du 
17/09 

Diffuser le 
planning à 
tous les 
personnels 
incluant les 
vacataires 

FAIT 

FAIT 

5 Bilan des 
admissions PNS 
(Philippe et 
Alexandre) 

Philippe LORENZINI présente le bilan des admissions PNS : 

➢ Admission PEIP : objectif 120 places
- Inscriptions validées à ce jour : 111
- Raison : Le service admission n’a pas été suffisamment alerté par la stagnation des inscriptions 

administratives des étrangers (fait nouveau cette année), qui effectivement ne se sont plus manifestés 
après avoir dit « oui définitif ». Ce problème a été général au niveau du réseau où 28% des étrangers 
n’ont pas validé au final leur choix « oui définitif ». Le service admission a décidé le 23 aout de contacter 
les élèves non inscrits et sans retour de leur part de les désinscrire manuellement et de relancer un 
nouvel appel, mais cela s’est fait tardivement et n’a donc pas permis d’atteindre l’objectif des 120 places 
même si le nombre d’inscrits est finalement monté à 109, soit 91% de remplissage. Mais cette procédure 
a généré un nouvel appel 5 jours avant la rentrée avec un recul de 1 468 places environ sur le rang du 
dernier admis.

- Recommandation pour l’année prochaine : surveiller les inscriptions fin juillet et désinscrire les candidats 
non-inscrits.

-Philippe LORENZINI va faire un point lors de l’AG des admissions avec le réseau Polytech, car plusieurs écoles du 
réseau semblent avoir rencontré le même problème. 

➢ Admission 3A : objectif 412 places FISE et FISA (CPGE + PEIP A & B + Divers + BUT 2/3 + L2/l3 + DE3)
- Inscriptions validées à ce jour : 386 places
- Bilan positif, sauf en ELSE FISA et GE FISE

AC : 
présenter la 
position du 
CDD au 
réseau 
POLYTECH 
sur les 
admissions 
en PEIP2 et 
les places de 
PEIP2 en FISE 

FAIT 
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- Recommandation pour l’année prochaine : réévaluer le nombre de places à ouvrir pour ces formations.

Alexandre CAMINADA fait un retour sur la réunion avec le directoire du réseau Polytech qui s’est tenue la semaine 
dernière où les admissions en cours ont été abordées. 

Seules Polytech Marseille, Montpellier, Lille, Lyon et Nice sont satisfaites de leur recrutement. On constate que les 
étudiants en BUT sont globalement absents des admissions en 3e année, sauf en informatique. Selon le CFAI PACA, 
ces étudiants sont directement embauchés après le BUT. 
Les autres écoles du réseau (11) sont plutôt insatisfaites de leur recrutement. Certaines écoles envisagent de créer 
des passerelles de recrutement locales avec leur université. Un sujet sensible qui suscite de nombreuses questions. 

Par ailleurs, une baisse importante des inscriptions en spécialité électronique a été constatée dans tout le réseau sauf 
chez nous et à Polytech Montpellier en FISE.  

Perspectives 2024/25 :  

1/Ouverture d’un PEIPT avec l’UNC 

Il y a un partenariat en cours avec l’UNC, Université de Nouvelle Calédonie, qui vise à augmenter le PEIP. Ce projet 
consiste à ouvrir un PEIPT (territoire), avec des places réservées pour ces étudiants, qui passeraient le concours GEIPI 
et seraient intégrer dans le classement GEIPI. Le projet a été validé en CA de l’UNC et serait intégralement géré par 
Nouméa avec le soutien de PNS pour la définition des programmes et les jurys de passage. Il reste encore des 
éléments à éclaircir notamment l’alignement avec les dates de démarrage. Christine RISSO et Philippe LORENZINI 
sont en charge de ce projet. 

2/ Ouverture d’un concours à bac+1 pour entrer en PEIP2 

La possibilité de lancer un nouveau concours national sur dossier pour faire des admissions BAC+1. Le recrutement se 
ferait sur dossier et entretien de recrutement pour rentrer directement en PEIP2. Les candidats pourraient postuler 
dans certaines écoles en PEIP2 pour combler l’évaporation des étudiants entre PEIP1 et PEIP2. La mise en œuvre de 
ce concours serait faite par la direction du concours GEIPI. 

3/ Nouvelle formule de répartition des PEIP2 dans les écoles tenant compte des admissions de PEIP2 en FISA 

La majorité des écoles ne remplissent pas leurs places FISE réservées au PEIP2 du fait de PEIP2 qui partent en FISA. La 
réflexion menée au sein du réseau (admissions et CNPP) consiste à définir un nombre de place FISE qui tienne compte 
des inscrits PEIP2 en FISA de la rentrée précédente (hypothèse : FISE_N = PEIP2_N – FISA_N-1/2). Le principe est donc 
de réduire le nombre d’élève de PEIP2 en FISE si l’école a recruté des PEIP2 en FISA. C’est désavantageux pour PNS 
qui a recruté environ 20 étudiants PEIP2 de plus en FISE+FISA que le nombre de PEIP2 sortant.   
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Alexandre CAMINADA propose au CDD d’effectuer un vote afin de se positionner sur ces deux projets proposés par le 
réseau Polytech :    

1- Création d’un concours national sur dossier pour faire des admissions BAC+1 
 

            POUR CONTRE ABSTENTION TOTAL 

4 8 2 14 

 
(2 membres ont quitté la salle avant le vote). 

2- Nouvelle formule pour déterminer le nombre de place FISE 3A ouvert aux PEIP2 
 

            POUR CONTRE ABSTENTION TOTAL 

0 13 1 14 

 

(2 membres ont quitté la salle avant le vote). 

6 Point sur les 
postes 
d’enseignants 
encore vacants 

 

Emilie DEVAUX fait un point sur les recrutements aux postes d’enseignants obtenus lors de la dernière campagne 
d’emplois, en vert emploi pourvu, en orange emploi non pourvu à ce jour. 

 

DATE 
DEBUT 

DEPARTEMENT PNS 
Décisions  

ATER    

GASSAR Abdo 01/09/2024 Bâtiments Intelligents (BAT) ok 

HAMDI Bilel 01/09/2024 Bâtiments Intelligents (BAT) 

Action Jean-Laurent : Lui écrire pour l’aviser qu’on 
lui laisse jusqu’au 30/09 pour régulariser sa 
situation administrative. On passe au candidat 
suivant si ce n’est pas le cas ! 

GATTEPAILLE 
Alban 

01/09/2024 Sciences Informatiques (SI) 
ok 

LEGRAND Cédric 01/11/2024 
Mathématiques Appliquées 
(MAM) 

ok 
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STOLZE Claude 01/09/2024 Sciences Informatiques (SI) 

Ok 
Voir possibilité aussi de basculer STOLZE sur ATER 
BAT, car il veut un poste ATER 100% 

Vacant ? 
Sciences Informatiques (SI) – 
poste ATER basculé en GE  

Le recrutement ATER GE a été lancé ! 

Ens. 
CONTRACTUEL 

Vacant 01/09/2024 Cycle Initial Préparatoire (PEIP) 
Action Nadia : se concerte avec l’équipe et fait un 
retour pour savoir si on republie ou pas le poste 

Jelena BATICA 01/10/2024 
Génie de l'Eau (GE) Hydro 
Europe 

ok 

Vacant 01/09/2024 Génie de l'Eau (GE) Hydrologie Faire le point avec Philippe AUDRA 

Vacant 
01/09/2024 

Sciences Informatiques (SI) 
Conception Dév.Logiciel 

Republier le poste 

Vacant 01/09/2024 Bâtiments Intelligents (BAT) Pas de republication 

CHARLOT 
Herveline 

01/09/2024 DLH Economie Gestion 
ok 

LAVIT Nataliia 01/09/2024 
DLH Anglais – dossier traité par 
Valrose 

ok 

PAST/MAST 

ASSABA Mohamed 01/09/2024 Génie de l'Eau (GE) ok 

EC 

ROCHER Gérald 01/09/2024 Sciences Informatiques (SI) ok 

Vacant 01/09/2024 Interaction 3D Republication en 2025 

Alexandre CAMINADA informe le CDD de la démission de Alexandra GERREY, responsable des Langues, au 
20/09/2024. Elisabeth SARGENTI et toute l’équipe travaille activement pour compenser les absences du 1er semestre. 
Elle remercie Christopher SCHALL, Françoise STOREY, Abdel MENHAJ, Michelle CAMBRIA pour leur soutien précieux 
dans cette mission difficile. Des discussions sont en cours avec l’équipe DLH afin de déterminer si un enseignant 
souhaite reprendre la responsabilité pédagogique des langues. Emilie DEVAUX attend la finalisation de ces 
discussions pour ajuster le profil de poste à publier en remplacement d’Alexandre GERREY. 
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7 Point sur les 
projets à faire 
financer avec le 
budget CFA avant 
le 31/12/2024 

 

Lors de la séance du 18 juillet dernier, le CDD a été informé de l'existence d'un reliquat au CFA relatif aux contrats 
professionnels à utiliser d'ici le 31/12/2024. Un tour de table est lancé pour identifier les projets :  

- ELSE : Robot chien : 20 k€ 
- DRE : Création d’un espace entreprise : budget à déterminer 
- BAT : Travaux pratiques : 100 k€ 
- MAM : aménagement salle : 15k€ 
- Achat d’un véhicule électrique : 50 k€ 
- Projet pour virtualisation de serveurs ou applications informatiques : 100 k€ 

 

Alexandre CAMINADA fera un point lors du prochain CDD. 

  

8 Fixer date pour la 
première AG de la 
rentrée 

 

Le CDD approuve la date du 23 septembre pour organiser l’Assemblée générale de l’école. 
 

  

 Levée de la séance Alexandre CAMINADA lève la séance à 15h45. 
 
 

  

 


